

YIS PTA Journal Vol.4

文化委員会では、生徒のみならず、保護者のみなさまにも横浜国際高校生活を楽しんでもらえるよう、保護者の懇親イベントを企画・運営しています。今年も大盛況だった懇親茶話会について、ご報告させていただきます。

◆◆保護者懇親茶話会◆◆



6月21日（土）に、国際交流ホールにて、保護者懇親茶話会を実施しました。冒頭に4月に着任された島校長先生からご挨拶をいただき、その後一人ずつ簡単な自己紹介、恒例のフルーツバスケット、新企画として去年のYIS生の高校生活を映したスライドショー上映、最後は小さなグループに分かれての懇談会を行いました。

★フルーツバスケット

毎年おどろくほど盛り上がるフルーツバスケット。「去年、海外旅行に行った人？」「イタリアに行ったことのある人？」など「おお～！」と思われるお題から「今年になってから映画館に行った人？」「今日、白い靴をはいている人？」「朝食はパンよりご飯だ、という人？」など身近なお題まで、みんな本気で走って大いに盛り上りました。中でも、「ペットを飼っている人？」のお題では、飼っているペットが「ウサギとカメ」という方がいて、場内が爆笑に包まれました。



★学校生活紹介スライドショー上映

YISってどんなことするの？ うちの子はYIS生活を楽しめるかな？そんな疑問や不安を少しでも和らげたいということで、PTA広報が作成したYIS生の1年間の様子を映したスライドショーに、文化独自で集めたYIS生の生の声をインサート。YIS生活のイメージをつかむのに役立ったのではないかでしょうか。



での交流の写真アルバムやスライドショーを見ながら、体験談を聞くことのできる貴重な機会となりました。

今回の茶話会も2時間があっという間で、大盛況のうちに幕を閉じました。お土産のお菓子「梨恵夢」も大好評でした。ご参加いただいたみなさま、どうもありがとうございました！

今後の予定として、文化委員会では10月にメロン狩りやはちみつ工房見学などを盛り込んだ房総方面へのバスツアー、11月にはスペインをテーマにした国際交流イベントを計画しています。どうぞお楽しみに！



★小グループでの懇談タイム

YISならではの姉妹校交流（韓国、オーストラリア）、IBについて、子どものこと何でも、親の趣味といったテーマごとに5つのグループに分かれ、それぞれのテーマに詳しいコーディネーターを配置しました。特に姉妹校交流のグループでは、募集から出発までの流れを一枚にまとめた図表や、これまで